



Pressemitteilung

20. Juli 2015
Nr. 10/2015

Haftpflichtkasse Darmstadt unterstützt Verein für krebskranke und chronisch kranke Kinder e.V. Darmstadt

Roßdorfer Versicherer spendet 10.000 Euro / Vorstandsvorsitzender Dieter Grathwohl: „Stehen zu unserer Verantwortung für die Region“

Roßdorf – Die Haftpflichtkasse Darmstadt steht zu ihrer unternehmerischen Verantwortung für die Gesellschaft in der Region. Deshalb hat sich der deutschlandweit aktive Schaden- und Unfallversicherer mit Sitz in Roßdorf bei Darmstadt zu einer langfristig angelegten Partnerschaft mit dem Verein für krebskranke und chronisch kranke Kinder e.V. Darmstadt entschieden. Zum Auftakt seines Engagements hat das Unternehmen den Verantwortlichen des Vereins, der betroffene Familien finanziell sowie mit einem breiten Beratungs- und Therapieangebot unterstützt, nun eine Spende in Höhe von 10.000 Euro übergeben.

Verein leistet wichtigen gesellschaftlichen Beitrag

„Als erfolgreiches Wirtschaftsunternehmen mit mittlerweile mehr als 310 Mitarbeitern profitieren wir in einem hohen Maße von einer intakten Gesellschaft. Und deshalb stehen wir in der Pflicht, dieser Gesellschaft im Rahmen unserer Möglichkeiten auch etwas zurückzugeben“, betonte Dieter Grathwohl, Vorstandsvorsitzender der Haftpflichtkasse Darmstadt, bei der Übergabe des Spendenschecks. „Vor dem Hintergrund unserer jahrzehntelangen Verwurzelung in der Region haben wir uns dazu entschieden, diese Verpflichtung in genau diesem Umfeld zu leben – und uns deshalb zu einer Unterstützung des Vereins für krebskranke und chronisch kranke Kinder in Darmstadt entschieden. Der Verein leistet mit seinen ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitern einen enorm wichtigen Beitrag dazu, den kranken Kindern und Jugendlichen gemeinsam mit ihren Eltern das Leben in einer schweren Zeit so erträglich wie möglich zu gestalten. Das hat uns nachhaltig beeindruckt.“



Spende geht direkt an betroffene Familien

Dr. Jutta Buchhold, Vorstandsvorsitzende des Vereins, hob im Zuge der Scheckübergabe die große Bedeutung hervor, die die Unterstützung der Haftpflichtkasse für die Arbeit der gemeinnützigen Institution besitze: „Seit 28 Jahren bieten wir Familien mit erkrankten Kindern therapeutische und finanzielle Hilfe an. Darüber hinaus betreuen wir in unserem Zentrum für Psychomotorik regelmäßig rund 35 Kinder und beschäftigen zu diesem Zweck sowohl eine Familientherapeutin als auch eine speziell ausgebildete Sozialpädagogin. Da wir uns ausschließlich über Spenden und Mitgliedsbeiträge finanzieren und keinerlei Zuwendungen von öffentlichen Einrichtungen erhalten, danken wir der Haftpflichtkasse Darmstadt sehr herzlich für ihre großzügige Unterstützung. Sie wird den betroffenen Menschen – pro Jahr unterstützen wir rund 50 bis 60 Familien mit finanziellen Zuwendungen – fast vollumfänglich und direkt zukommen.“

Pressekontakt:

Matthias Nossek
Tel. 06154 / 601-1117
nos@haftpflichtkasse.de
www.haftpflichtkasse.de/presse

Über die Haftpflichtkasse Darmstadt:

Die Haftpflichtkasse Darmstadt ist ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit. Seit mehr als 110 Jahren orientiert sich das Angebot des Sachversicherers deshalb stets an den Bedürfnissen seiner Mitglieder. Dies sichert dem Unternehmen Marktnähe und Innovationskraft und bedeutet für die Versicherten umfassenden Versicherungsschutz, günstige Beiträge und direkten Service.

Mit über 300 Mitarbeitern an ihrem Unternehmenssitz in Roßdorf bei Darmstadt verwaltet die Haftpflichtkasse Darmstadt ein Beitragsvolumen von mehr als 140 Millionen Euro. Mehr als 15.000 freie Vermittler betreuen rund 1,6 Millionen Verträge.

Das Produktangebot der Haftpflichtkasse Darmstadt ist vielfältig. Es umfasst für Privatkunden die Privathaftpflicht-, Hausrat- und Unfallversicherung und für Firmenkunden die Betriebshaftpflicht-, Umweltschadens-, AGG- und Betriebsschließungsversicherung.